椎葉中学校便り



チャレンジの椎葉中

【椎葉中の教育目標】 ふるさとを愛し、将来の夢を求めて、心豊かにたくましく生きる生徒の育成 令和5年9月1日(金) 文責:坂元 亮一

HP 二次元バーコード



県大会の結果【7月22日(土)~23日(日)】

宮崎県中学校総合体育大会(卓球競技)の結果です。精一杯チャレンジしてくれました。〔敬称略〕 【団体】〈男子〉1回戦【惜敗】0-3 vs 大淀中

〈女子〉1回戦【勝利】3-1 vs 富田中

2回戦【惜敗】2-3 vs 宮崎東中

【個人】 <男子>1回戦【惜敗】尾前悠晴

2回戦【惜敗】那須悠人、東瑛士

〈女子〉1回戦【惜敗】中瀬小遥

2回戦【惜敗】那須琴音、西村陽茉里



7月27日(木)に尾向小学校出身の生徒が、小学校の焼き畑農業への学習に参加しました。

手慣れた手つきではありましたが、水の重さに四 苦八苦していました。

昨年ほど、焼き加減が良くないということでしたが、立派にお手伝いできたのではないでしょうか。 テレビや新聞の取材が、多数きていました。





台湾に行ってきました【8月7日(月)~10(木)】

椎葉中3年生は、椎葉村教育委員会が主催する椎 葉村人材育成事業「アジア友好の翼事業」に参加し、 3泊4日の台湾の旅に行ってきました。

台湾の臺中市立 大墩國民中學(たいちゅうしりつ だいとんこくみんちゅうがく)からは、熱烈な歓迎を受け、台湾の伝統的な踊りや舞を披露していただきました。椎葉中学校からは、「校歌」や「ひえつき節」を披露しました。

校内では、踊りやゲーム、キーホルダー制作などの交流を行い、校外では、国立美術館での芸術学習の交流を行いました。

言葉の壁はほんの少しで、生徒たちは、楽しく交流していました。

今後もこの交流を大切にし、ZOOM(オンライン)による国際交流を進めていきたいと思います。

今回感じた言葉の壁を、少しずつ解消するために も、英語だけでなく、中国語も少しずつ勉強し、更 に深く交流を進めていきます。

今回は、台湾のテレビ局からも取材を受けました。 台湾も日本との交流に大変興味をもたれているよ うに感じました。

















青少年の主張宮崎県大会【8月3日(木)】

宮崎市民プラザオルブライトホールで行われた「青少年の主張宮崎県大会」に 椎葉光珠さん(2年)が参加しました。

「これからの椎葉村のために」を題に立派に発表し、 優良賞を受賞しました。



椎葉村花火大会【8月11日(金)

椎葉の夜景を彩る「椎葉村花 火大会」が、椎葉中学校を会場 に、8月11日(金)に開催さ れました。台風7号の影響が心 配されましたが、無事開催され ました。

椎葉中学校では、お越しになる方のために、朝から生徒や職員で、一生懸命清掃活動に取り



組みました。素晴らしい花火が打ち上げられました。